

時間を仲間たちと

Good Clemories S FULTYFーション はし風土配の氏 AA関周辺 第洋館アクアス BIROSINA vol.

CONTENTS

- 01 第58回体育祭
- 02 第58回体育祭
- 03 1年生 新入生オリエンテーション 遠足 2年生 みよし風土記の丘
- 04 3年生 平和記念公園周辺 4年生 西条 5年生 しまね海洋館アクアス 6年生 尾道
- 05 合唱部 2023第8回ニューヨーク 合唱フェスティバル
- 06 新高校生徒会役員、CLUB NEWS

4年生 Rope Skippingの 締めポーズ



紅白対抗リレー



大将騎馬戦



フォークダンス



中学クラス対抗リレー

生徒会長 6年2組 / 福冨 香乃

第58回体育祭にご来場いただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様には、1~5年生の縄跳びを用いた演技や、なぎさ恒例のフォークダンスを披露することができ、とても嬉しく感じています。今回は4年ぶりの全学年合同開催で、私たちは同級生とかけがえのない達成感を得ただけでなく、他学年の勇姿も目にすることができました。

体育祭の次は文化祭です。ここをゴールとせず、次の行事でより輝いた 姿をお見せできるよう、日々成長していくなぎさ生を応援いただければ幸いです。

NAGISA 2023 7月発行

HIROSHIMA NAGISA JUNIOR HIGH SCHOOL SENIOR HIGH SCHOOL

第58回体育祭

日程 令和5年5月24日(水)

場所 広島なぎさ中学校・高等学校グラウンド

今年度は4年ぶりに6学年合同で体育祭を開催することができました。体育祭直前はG7サミットのため練習時間が限られていましたが、その中でも時間をかけて練習した集団演技では、とてもきれいに揃った演技を披露することができました。生徒たちは、演技や思いを学年全員で合わせることの大切さと達成後の充実感を実感したことでしょう。競技種目においては、紅白対抗やクラス対抗で勝利を目指し、白熱した勝負を繰り広げた結果、白組優勝で幕を閉じました。これらを通して、6学年合同の体育祭が生徒の成長を促し、達成感を感じさせる大切な行事であるということを改めて認識しました。





1年5組 / 永井 蓮都

小学生の頃、全学年揃った運動会が3年間開催できず残念 に思っていましたが、今年の体育祭からみんなで参加できるよ うになり、最高な気持ちになりました。紅白リレーでは、一人ひ とりが全力で走っている姿にとても感動しました。勝った白組 は全力で喜び、負けた紅組はとても悔しがっている様子を目の 当たりにし、体育祭にこめられた熱をしっかりと感じることが できました。また、体育祭ではクラスの「絆」が一層深まるた め、この経験を今後も活かしていきたいと思います。来年は2 年生という1ランクアップした学年として、今年よりも更に盛り 上がる体育祭を作り上げていきます。



今年の体育祭は昨年と異なり、1年生から6年生までが一緒に参加できて 本当に良かったと思います。みんなが応援している様子はとても盛り上が り、「白組最高だな」と感じました。途中まで白組は負けていましたが、最後 のリレーで逆転して最高の展開で終わりました。紅組も白組も最後まで接戦 で楽しい時間を過ごせました。その中でも一番嬉しかった瞬間は、1年生と 2年生の女子が一緒に綱取りをする時でした。1年生は負けてしまいました が、2年生が勝利を収めたことで、「先輩かっこいい」と喜んでもらえました。 これからも後輩にも先輩にも好かれるような学年になりたいと思います。



3年3組 / 河村 波音

今回の体育祭を通して、行事が制限されることなく、密に仲間と触れ合 い楽しめることがどれだけ素晴らしいことか気づかされました。クラス対 抗リレーでは円陣を組み、リレーメンバー全員が空に響き渡るくらいの大 きな掛け声でスタートを迎えました。クラス旗を一生懸命振って応援して くれたクラスメイト、テントから聞こえてくる声援、その一体感に胸が熱く なりました。結果は目標順位とはなりませんでしたが、誰一人責めることは なく、充実感を味わうことができました。良い仲間に恵まれたと改めて感 じました。行事ごとに仲間との距離が縮まり、楽しい1年間になることを期 待しています。



高校入学後、初めての体育祭で準備や進め方について戸惑うこともあり ましたが、何事もなく無事に終えることができて本当に良かったと思いま す。初めてのダブルダッチでは、体育祭までに上手くできるか不安を抱え ていました。しかし、体育の授業だけでなく、放課後の練習にも多くの人が 参加した結果、ミスや技の順序の間違いが減り、日々成長を感じることが できました。来年からは、5・6年生の演技や競技にしっかりと挑戦できる よう頑張っていきます。また、紅白対抗リレーでは順位変動が多く結果の 読めない接戦となり、応援していて非常に面白い戦いでした。この体育祭 を通して、クラスの団結力を高めることができたと感じています。



6学年合同の体育祭は1年生以来の開催で、とても充実した1日となりま した。特に縄跳びでは、なぎさでの5年間の成果を結集し、クラス全員が 協力しました。その結果、去年まではできなかったダブルダッチの二重跳 びも見事に成功し、有終の美を飾れました。最後には学年全員で「Full Power!!」と叫び、改めて5年生全員の団結を感じることができました。

午後の紅白対抗種目においても、競技への参加や応援の際には活気に 溢れ、楽しむことができました。来年はいよいよ、なぎさでの集大成の体 育祭が待っています。今年以上に充実した体育祭となるよう一層の努力を 重ねていきたいと思います。

1年生 新入生オリエンテーション

日程 令和5年4月14日(金) 場所 広島工業大学沼田校舎

191名の新入生は入学式から約1週間、様々なオリエンテーションを 通して「なぎさ生」としての自覚を高めることができました。この期間に は、校長講話や生徒部講話、5教科ガイダンス、人間科ガイダンスをは じめ、校歌指導、校内見学、正しい姿勢のつくり方の講習などが行われ ました。

入学式から続いたオリエンテーションの最終日には、校外でのオリエ ンテーションを沼田校舎で行い、乗馬やNAP (Nagisa Program)、大縄跳びなどのアクティビティを体験しました。その中で、 お互いに声を掛け合って行動する姿や、仲間を気遣う姿などが見られ、 同級生や先生との親睦を深めつつ、共同して学び合う姿勢や規律ある 生活態度を身につけることができました。



大縄練習 絆を深めて



人間科ガイダンス 意見をまとめて発表



NAP 息を合わせて



乗馬体験



校舎見学 理科実験室はここ



正しい姿勢のつくり方 勉強に集中するために



講話 メモを取りながら

1年3組 / 辻 夏美

以前までの私は、初めてのことに対して恐怖心があり、避けている状態でし た。しかし、今回のオリエンテーションで積極的に行動することで、初めてのこ とでも楽しい側面を見出し、難しく考える必要がないことに気づきました。特 に、初体験の乗馬はとても緊張しましたが、馬の目線で景色を感じることがで き、次第に楽しさが増していきました。この経験を通して、これからも様々なこ とに積極的に挑戦していきたいと思いました。

1年4組 / 井上 愛菜

オリエンテーションを通して、仲間と協力することの大切さを学びました。 その中でもNAPでは、入学して初めて話す友人とも協力することができ、楽し くチャレンジできました。大縄跳びでは、みんなで息を揃えるために試行錯誤 を繰り返すことで、少しずつ成長できたと感じています。これからの学校生活 においても、仲間と助け合うことが重要であり、協力することで一人では解決 できない問題を乗り越えていきたいと思いました。

日程 令和5年4月14日(金)

2年生 みよし風土記の丘

三次市にある自然と歴史に溢れた「みよし風土記の丘」を 訪れました。心配された天気も何とか持ちこたえ、ウォークラ リーと勾玉作りを行いました。ウォークラリーでは班員と協力 して謎解きに挑戦しました。また、広島県立歴史民俗資料館 内の展示に沿った問題を解き、スケッチをすることで歴史を感 じ、多くのことを学びました。更に、班員と一緒に勾玉作りを 体験することで、新クラスでの親睦が一層深まりました。新年 度最初の行事をしっかりと楽しみ、秋休みに研修旅行を控え る学年としての良いスタートを切ることができました。



資料館を見学してスケッチ



石を削って自分だけの勾玉づくり

3年生 平和記念公園周辺

「クラスの親睦を深める」、「広島(HIROSHIMA)を知る」を目的として、平和記念公園周辺のウォークラリーを実施しました。広島の街を歩き、班のメンバーと協力して平和に関する様々な問題に取り組む中で、普段の生活では意識していなかった"広島・ヒロシマ"について知ることができました。改めて平和都市広島で生活をすることの重要性を感じたことと思います。



平和への願い



班で協力して問題に解答

4年生 西条

直前まで雨の予報でしたが、当日は傘の必要がなく 散策に適した天候となりました。西条中央公園で解散 してからは各グループに分かれ、白壁やなまこ壁の酒 蔵と赤レンガの煙突が織りなす景観を堪能するグルー プや、日本酒造りの工程の体験、少し足を伸ばして広 島大学の見学、憩いの森公園までの散策など、事前に 決めた場所を巡っていきました。それぞれの体験を通 して、西条という土地でクラスメイトとの交流を深め た一日となりました。



風情がある酒蔵通り



日本酒造りの工程を体験

5年生 しまね海洋館アクアス

心地良い気候の中、生徒たちは水族館の見学や海辺の散策、アスレチックなどを楽しみました。また希望者には、砂浜の漂流物から考察する「ビーチコーミング」や水族館の裏側を見学できる「バックヤード見学」を行いました。5年生最初の学校行事を新たなクラスメイトや先生と活動することで、各々充実した時間を過ごすことができました。



シロイルカのバックヤード見学



ビーチコーミング (漂流物からの学び)

6年生 尾道

心地良い日差しの中、春の尾道の町を散策しました。桜と新緑に包まれた千光寺公園からスタートし、班ごとに設定したコースを巡りながら尾道の歴史や文化を満喫しました。中には、フォトコンテストのため、アイディアと工夫を凝らした写真を撮る生徒たちもいました。みんなのたくさんの笑顔を見ることができ、良い学年のスタートが切れたように思います。



春の尾道



潮風を感じながら記念撮影

合唱部 2023第8回ニューヨーク合唱フェスティバル

日程 令和5年3月28日(火)~4月2日(日)

場所アメリカ合衆国ニューヨーク州 マンハッタン地区 カーネギーホール

このフェスティバルは文化芸能国際交流機構 (JAEXA) が東日 本大震災の復興支援などを目的として2012年から開催しています。 今年は広島でG7サミットがあるため、開催地の学校として出演する ことになりました。本番では、「ひろしま平和の歌」「時代」など計5 曲を披露し、「ふるさと」は日本語に加え、英語とウクライナ語で歌 い上げました。また、セレモニーでは在米ウクライナ人の合唱団と共 演し、最後は、日米両国の15合唱団と「イマジン」「花は咲く」など を合唱しました。



CGS (Center for Global Studies) の 生徒たちと一緒に



CGSでのコンサート





ゼロの訪問



タイムズスクエア



タイムズスクエアを散策

顧問の感想 / 縄 裕次郎

忘れられない光景があります。まだ世界が コロナ禍で分断される前、私はハンガリーで 行われた国際合唱フェスティバルに参加しま した。そこでは野外のステージにて、各国の 合唱団が演奏を披露しました。透明感のある ロシアの声、躍動的なアフリカのリズム、カ 強い東南アジアの響き。どの演奏も衝撃的 で、いつか生徒と海外で演奏したいと強く 思った瞬間でした。

そして、この度思いもしない形で、夢の一 端が実現しました。カーネギーホールの舞台 から見た光景、受けた拍手や喝采を忘れるこ とはないでしょう。私たちはこれからも機会 があれば海外に出て、様々な国の人たちと歌 い逢っていきたいと思います。歌には祈りが 宿る。そして、人が自由に歌えるということ は、そこに平和があると確信しています。

4年2組 / 種本 美優

みんなで 折った

折り鶴

ニューヨーク合唱フェスティバルに参加して、他の 団体の歌声を聴くことや、普段とは異なる場所で歌う ことを通して、合唱のスキルを大きく向上させること ができました。併せて、ニューヨークと日本の風景や 文化の違いを体感し、新しい知識を得ることもできま した。

また、フェスティバル以外では、帰りのバスで歌っ たことが印象に残っています。急遽バスがトラブルで 立ち往生した際、待ち時間にみんなで歌いました。大 変な状況でも、みんなで歌うと笑顔になれたため、歌 には凄い力があるのだと改めて実感しました。今回 ニューヨークで学んだことを合唱や普段の生活に活 かしていきたいと思います。

6年4組 / 角田 侑優

異国の地での合唱は、とても貴重な経験 となりました。海外の合唱団の演奏を聴くこ とも、海外の方に私たちの演奏を聴いてい ただくことも初めての機会でしたが、合唱を 通して、国は違えども繋がっている、という ことを感じました。また、本番では、想いを 伝えるために時間をかけて努力してきたか らこそ、私たちの歌で平和への願いを伝えら れていると実感し、様々な感情が込み上げ てきました。携わっていただいた方々に感謝 すると共に、今回の経験を糧に、更に成長し ていきたいと思います。

新高校生徒会役員



生徒会長 好村 文香

私は生徒会長として皆さんの声に真摯に耳を傾け、なぎさをより良くするために全力を尽くしていきたいと思います。生徒会として活動するのは今年で2年目です。昨年度の失敗を活かし、会長としての責任と自覚を持つことで、何事にも全力で取り組んでいきたいと考えています。



副会長 堀内 彩代

今年から感染症対策が緩和され、ようやく当たり前の日常を取り戻せるようになりました。今年は昨年よりも制限の少ない中で文化祭を実現したいと考えています。副会長として生徒会長を支えながら学校の運営に携わると共に、新たな気持ちで役割を果たし、生徒会活動を楽しんで取り組んでいきます。



生徒会長 好村 文香(5-2) 副会長 堀内 彩代(4-3)

与那覇 萌々(4-1)

会 計 鳥山 瞬(4-1) 長谷川 楓真(4-6)

明石 暁斗(4-1)

文化部長 中川 來音(4-6)

運動部長 的場 康志郎(4-4)

風紀委員長 吉山 知花(4-1) 美化委員長 田中 永遠(4-3)



文化部長 中川 來音

文化祭当日が笑顔と歓声に包まれ、携わった全ての人の 青春の1ページとなるように、生徒会だけでなく、なぎさ生 の皆さんと創り上げていきたいと思います。そのためにも 縦と横の交流を深め、企画・準備・運営に尽力していきま す。1年間よろしくお願いします。



風紀委員長 吉山 知花

小西 柚里佳(4-6) 会計監査 綾部 七海(4-6)

私は風紀委員長として、学校のより良い環境作りを目指していきます。例えば、笑顔で挨拶することや制服の着こなしなど、皆さんが毎日気持ち良く過ごせる学校にしていきたいと考えています。そのためには、まず自分自身が風紀委員長として、身の回りの様々なことに気をつけていきます。1年間よるしくお願いします。



運動部長 的場 康志郎

私は運動部長として、体育祭などの行事を他の役員や先生方と協力し、円滑に開催できるようにしたいと思います。皆さんの前に立つことは少ないですが、頼れる裏方として、学校を支えていけるように一生懸命頑張ります。これから1年間よろしくお願いします。



美化委員長 田中 永遠

環境の乱れは心の乱れ。校内や校外の美化環境を整えることで、皆さんにとってより良い学校生活が送れるように取り組んでいきます。また、いつまでも美しい「なぎさ」でいられるように、生徒の皆さんの力を借りて美化委員長を務めていきます。至らぬ点もありますが一生懸命頑張ります。1年間よるしくお願いします。

CLUB NEWS

	高校水泳部 (競泳)		
広島県高等学校総合体育大会 水泳競技の部			
日程	令和5年6月3日(土)・4日(日)		
成績	男子100m背泳ぎ 第5位 枡井 優人(5-1)		
	女子200m個人メドレー 第8位 北山 明日香(5-2)		
高校陸上部			
第76回広島地区高等学校春季陸上競技選手権大会			
日程	令和5年5月6日(土)~8日(月)		
成績	男子800m 第7位 槙本 陽之輔(5-1)		
	男子110mハードル 第2位 古中 睦人(6-3)		
	男子400mハードル 第7位 古中 睦人		
	女子400mハードル 第2位 永井 千尋(6-5)		
	女子400m 第5位 永井 千尋		
第76回広島県高等学校総合体育大会(陸上競技)			
日程	令和5年5月28日(日)~30日(火)		
成績	男子110mハードル 第3位 古中 睦人		
	女子400m 第6位 永井 千尋		
	女子400mハードル 第2位 永井 千尋		
高校軟式野球部			
第68回春季広島県高等学校軟式野球大会			

日程 令和5年4月22日(土)~5月13日(土)

成績

準優勝

中局囲春·符供部		
第59回全国高校将棋選手権大会広島県予選 第47回全国高校総合文化祭将棋部門		
日程	令和5年5月14日(日)	
成績	男子個人戦A級 準優勝 重弘 佑也(4-6) (全国大会出場) 男子個人戦B級 優勝 加島 直樹(6-5) 女子個人戦 第3位 吉川 結(6-2)	
中高放送部		
第70回NHK杯全国高校放送コンテスト 第64回広島県大会西部地区予選		
日程	令和5年5月14日(日)	
成績	アナウンス部門 第2位 木村 心香(5-2)	
第70回NHK杯全国高校放送コンテスト ならびに校内放送活動研究集会第64回広島県大会		
日程	令和5年5月28日(日)・6月4日(日)	
成績	【5月28日】 アナウンス部門 第5位	

木村 心香 (全国大会出場) 【6月4日】 テレビドキュメント部門 第3位

(全国大会出場)

市市田甘, 松田如

2022年度実績

第25回山口県スポーツチャンバラ大会		
日程	令和5年2月12日(日)	
成績	基本動作 中高生有級の部 優勝 岡野 優香(旧3-5) 基本動作 中学生無級の部 優勝 櫻木 宥志(旧2-1) 小太刀 中学生有級の部 優勝 林 蘇太郎(旧2-3) 小太刀 中学生無級の部 優勝 岩下 直樹(旧2-4) サバイバル 中学生の部 優勝 友谷 剣(旧1-4) 楯小太刀 中高生無級の部 優勝 平田 陽樹(旧4-5)	

中高スポーツチャンバラ部

第43回中四国フィギュアスケート選手権大会		
日程	令和5年3月25日(土)	
成績	2級男子 第2位 松平 侑大 (旧1-2)	